



Du Slam au collège pour les élèves de la 5ème SEGPA

publié le 15/10/2021

Les élèves de 5ème SEGPA ont créé et enregistré leur chanson, dans le cadre d'un projet avec le chanteur Lhomé.

Vous pouvez lire ci-joint l'article paru dans La Nouvelle République.

 [article_nr_1_octobre_2021](#) (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.